

II Jornada “Reflexión sobre la complejidad del abordaje con familias atravesadas por situaciones de violencia” de la Dirección General del Centro de Mediación.

En dicha Jornada se abordaron cuestiones relacionadas con la problemática de familias atravesadas por situaciones de violencia, se presentaron los resultados de la investigación de mediación sobre esta materia y al mismo tiempo, magistrados, funcionarios y mediadores disertaron sobre la temática desde el rol que desempeñan en el ámbito de la justicia.

Al comienzo de su exposición, el Director General del Centro de Mediación, **Daniel Fábregas**, sostuvo que “el Centro viene trabajando fuertemente en el crecimiento y en la difusión de la mediación como un método de pacificación social” enfatizando que esto colabora en “dejar atrás viejos conceptos de la justicia”. A su vez, se manifestó orgulloso al ver la respuesta que tiene el organismo y los mediadores en distintos ámbitos del país y al mismo tiempo a nivel internacional.

A su turno, el consejero **Darío Reynoso**, quien participó del panel con las reflexiones finales, destacó la creación de múltiples grupos de trabajo dentro de la Comisión de Transferencias de la Justicia Ordinaria en el ámbito del Consejo a la CABA y detalló que actualmente en dicha comisión existe un grupo que sostiene el análisis de un sistema multi-fuero que colabora para “pensar la justicia desde una nueva perspectiva”. Por otra parte, subrayó que la posibilidad de proyectar un fuero que combine lo civil con lo penal “es una oportunidad que nos tenemos que dar”.

En el mismo sentido, la Directora Nacional de Mediación y Métodos Participativos de Resolución de Conflictos del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos de la Nación, **Raquel Munt**, planteó la importancia de estar trabajando sobre la temática de violencia familiar y poder brindar “respuestas eficaces, eficientes e integrales”. “Las personas nos traen conflictos, no juicios. Nos traen problemas y somos nosotros los que tenemos que aprender a acompañar a las personas en esos procesos” concluyó.

Por su parte, la Directora del Centro de Mediación y Métodos Alternativos de Abordaje y Solución de Conflictos del Consejo de la Magistratura, **Susana Velázquez**, puso en valor los 5 años de trabajo y la importancia que significó para todo el equipo que lleva adelante esta iniciativa, poder revisar la práctica que se está llevando adelante.

Del encuentro también participaron la Presidenta de la Cámara de Apelaciones en lo Penal, Contravencional y de Faltas del Poder Judicial de la Ciudad de Buenos Aires, **Marta Paz**, el Secretario de Justicia de la Nación, **Santiago Otamendi**, el Fiscal General Adjunto a cargo del Ministerio Público Fiscal de la CABA, **Luis Cevasco**, el Director General de Justicia, Registro y Mediación del

Ministerio de Justicia y Seguridad de la CABA, **Adrián Nicolás De Stefano**, la Jefa de la Oficina de Estadísticas del Consejo de la Magistratura de la CABA, **Valeria Quiroga**, y la Jueza titular del juzgado PCyF N°14 de la CABA, **María Gabriela López Iñíguez**, entre otros.





